

Sommerfest 2021

Der erste Schritt in die analoge Schachwelt ist getan und endlich konnten wir uns wieder sehen, und dank der lieben Familie Ahlers unser Sommerfest in Sülfeld bei herrlichem Wetter genießen.

Es gab sehr viel zu erzählen, denn jeder hat die Pandemie anders genutzt oder besser gesagt überbrückt. Erfreulicherweise war unser "Römer" gerade in Bargteheide, so dass er die Gelegenheit nutzte an unserem Fest teil zu nehmen. Völlig überraschend kam auch Bene ("unser IM") vorbei, der auf dem Weg zur DM (als Betreuer) war, und es sich nicht nehmen ließ seine alten Schachfreunde zu besuchen und mit ihnen zu feiern. Nachdem auch Max da war (er hatte Geburtstag und wurde 18 Jahre alt) konnte Klaus einige Siegerehrungen (Online-Turniere) vornehmen.

Ein unerwarteter Höhepunkt war eine selbstgebackene Torte von Frau Ahlers anlässlich des 18. Geburtstags von Max, der sichtlich gerührt die Torte anschneiden durfte. Anschließend durfte jeder diese Köstlichkeit genießen.

Nachdem wir alle unsere Geschichten an den Mann bringen konnten kam pünktlich das bestellte Büfett. Die Vielfalt der angebotenen Speisen war sehenswert - alle waren begeistert - egal ob warm oder kalt oder Nachtisch oder vegan, es war reichlich und sehr sehr lecker.

Nach der Stärkung holten wir unsere Bretter raus und schon war ein kleines Blitzturnier angesagt, endlich mal wieder Mensch gegen Mensch. Aber auch andere Spiele bereiteten viel Freude, Kartenspiele und vor allem Tischtennis.

Und als es schon dunkel wurde, wurde das Wikinger-Schach ausgepackt und unserem lieben „Römer“ gelang es tatsächlich einzülig den König umzuhauen, was alle mit einem Lächeln in die untergehende Sonne zur Kenntnis nahmen.

Ein gelungenes Sommerfest des Schachvereins Bargteheide ging zu Ende und wir danken nochmals der Familie Ahlers uns in einer so angenehmen Art und Weise geholfen zu haben. Vielen Dank! Vielleicht gibt es ja nächstes Jahr eine Fortsetzung.